

Major-General Kevin Horgan, OMM, CD  
Canadian Armed Forces Chief Military Engineer  
National Defence Headquarters  
MGen George R. Pearkes Building  
Ottawa, Ontario, K1A 0K2  
Canada



Major-général Kevin Horgan, OMM, CD  
Chef-Génie militaire des Forces armées canadiennes  
Quartier général de la Défense nationale  
Édifice Mgén George R. Pearkes  
Ottawa, Ontario, K1A 0K2  
Canada

29 April 2021

Members of the CME family,

29 April is considered the birth date of the CME. This date recognizes a number of factors both pre- and post-unification and is based on 29 April 1936, when Permanent and Non-Permanent Engineers were united under one badge. In recognition of this date, it is my pleasure to announce that today, the appointment of Colonel Commandant of the Canadian Military Engineers was relinquished by BGen (Ret'd) S.M. Irwin, CD and assumed by MGen (Ret'd) D. Benjamin, CMM, CD.

Please join me in thanking BGen Irwin for serving the CME Branch as our Col Cmdt over the past six years. Including his time as Col Cmdt, his military career extends 42 years, for which he was recently awarded the CD3 - a milestone few have achieved and for which I convey our heartiest congratulations. BGen Irwin is one of our longest-serving Col Cmdts and certainly, one of the most active and involved with the Branch. On your behalf, I send our very best wishes for a rewarding and happy future and our gratitude for his many years of service and contributions to the Branch.

At the same time, please welcome MGen Benjamin as our new Col Cmdt. MGen Benjamin brings with him the experience of 35 years in the CAF and seven years with Defence Construction Canada, which will serve our Branch well. While the ongoing pandemic prevents travel in the immediate future, expect to see our new Col Cmdt in person once travel restrictions have been lifted.

Chimo!

K.G. Horgan  
Major-General  
Chief Military Engineer

Major-General Kevin Horgan, OMM, CD  
Canadian Armed Forces Chief Military Engineer  
National Defence Headquarters  
MGen George R. Pearkes Building  
Ottawa, Ontario, K1A 0K2  
Canada



Major-général Kevin Horgan, OMM, CD  
Chef-Génie militaire des Forces armées canadiennes  
Quartier général de la Défense nationale  
Édifice Mgén George R. Pearkes  
Ottawa, Ontario, K1A 0K2  
Canada

29 avril 2021

Membres de la famille du GMC,

Le 29 avril est considéré comme la date de naissance du GMC. Cette date reconnaît un certain nombre de facteurs antérieurs et postérieurs à l'unification et fait référence au 29 avril 1936, lorsque les ingénieurs permanents et non-permanents ont été réunis sous un même insigne. En reconnaissance de cette date, j'ai le plaisir d'annoncer qu'aujourd'hui, le titre honorifique de colonel commandant du Génie militaire canadien a été cédé par le Bgén (retraité) S.M. Irwin, CD et endossé par le Mgén (retraité) D. Benjamin, CMM, CD.

Veillez vous joindre à moi pour remercier le Bgén Irwin d'avoir servi la Branche du GMC en tant que col cmdt au cours des six dernières années. Si l'on tient compte du temps qu'il a passé en tant que col cmdt, sa carrière militaire s'étend sur 42 ans, pour lesquels il a récemment reçu le CD3 - un jalon que peu ont atteint et pour lequel je lui transmets nos plus sincères félicitations. Le Bgén Irwin est l'un des col cmdt à avoir servi en cette qualité le plus longtemps, et certainement l'un des plus actifs et des plus impliqués au sein de la Branche. En votre nom, je tiens à lui adresser nos meilleurs vœux pour un avenir enrichissant et heureux et à lui exprimer notre gratitude pour ses nombreuses années de service et de contribution à la Branche.

Par la même occasion, veuillez m'aider à souhaiter la bienvenue au Mgén Benjamin à titre de nouveau col cmdt. Le Mgén Benjamin apporte avec lui l'expérience de 35 ans dans les FAC et de sept ans avec Construction de Défense Canada, ce qui servira bien notre Branche. Bien que la pandémie en cours empêche les déplacements dans un avenir immédiat, attendez-vous à voir notre nouveau col cmdt en personne une fois que les restrictions de voyage auront été levées.

Chimo!

K.G. Horgan  
Major-général  
Ingénieur militaire en chef des Forces armées canadiennes